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Всемирная Сеть Христиан Врачей

«В большой транспортной аварии 
мы были защищены» 

Вся  церковь  Манмин в  Киншасе  была 
очень занята приготовлениями к проведению 
платочного служения исцеления,  которое 
должно было состояться 22 апреля в местном 
с вя т и л и щ е  М и ко н г а .  П о  п л а н у,  ч л е н а м 
Женской миссии предстояло распространять 
пригласительные буклеты и благовествовать в 
районе Миконга. 

Я помолился с платком за безопасность 
машин и о плодах евангелизации, и все сели 
в маленький автобус и машину. Весь день 
сестры распространяли Евангелие и вернулись 
в церковь исполненные благодати. Мама Роуз, 
президент Женской миссии, дала свидетельство 
о том, что они пережили на пути в Миконга. 

Дорога  шла  под  гору;  вдруг  разда лся 
громкий хлопок, и машину зигзагами повело 
под уклон. Водитель пытался тормозить, но 
микроавтобус не останавливался. Два задних 
колеса были проколоты, машина осела. Но 
что еще хуже, следом ехал большой автобус, 
который,  каза ло сь ,  вот -вот  должен  был 
налететь на наш. Остановить наш транспорт 
было трудно, поскольку дорога была плохая. 

Никто  в  с а лоне  не  испуга лся ,  только 
молились,  восклицая: «Господь,  Пастырь 
н а ш ! » .  Б о г  п ом о г  и  с д е л а л  С в о е  д е л о : 
неуправляемая машина тихо остановилась 
на обочине. Бог сохранил их от страшной 
аварии. 

Члены церкви Манмин Киншаса, получившие 
защиту во время аварии, когда у их 
микроавтобуса прокололись шины 

П о с л е  р а з вод а  с о  вто р ы м 
мужем в сентябре 2009 года я 
была опустошена. Я не знала, 
что делать, пыталась заработать 
на  жизнь себе  и  двум своим 
детям. 

Благая Весть пришла во 
время второго развода 

Однажды, когда я  пошла в 
детский сад со вторым ребенком, 
я  встретилась с дьякониссой 
Юкико Еншу, которая посещала 
церковь Осака Манмин. Разговор 
б ы л  ко р о т к и й ,  н о  я  у с п е л а 
поведать ей свою историю, и 
она слушала меня со слезами на 
глазах. А еще она помолилась 
обо мне, и от нее я услышала 
с л о ва  И и су с а :  « П р и д и т е  ко 
М н е ,  в с е  т р у ж д а ю щ и е с я  и 
обремененные,  и  Я успокою 

ва с »  ( О т  М ат ф е я ,  11 : 2 8 ) .  Я 
н е  п о н и ма л а  з н ач е н и я  с л о в 
е е  м ол и т в ы ,  н о  д о  гл уб и н ы 
сердца была тронута и плакала, 
к о г д а  о н а  о б ъ я с н я л а  м н е 
существование Бога и Его Слова. 
Я чувствовала, как мое сердце 
исцелялось.  Через несколько 
дней она дала мне карточку со 
строчками из Писания: «Итак 
не заботьтесь о завтрашнем дне, 
ибо  завт рашний [сам]  будет 
заботиться о своем: довольно 
для [каждого] дня своей заботы» 
(От Матфея, 6:34), и это слово 
утешило меня. 

В то время я думала, что все 
проблемы возникли по моей 
вине, и твердо решила, что не 
буду  полагаться  ни  на  кого , 
кроме самой себя. Но сил совсем 
не оставалось. Поэтому меня 

заинтересовало то, что есть Бог, 
Который обещает мне утешение 
и мир.

Слово Божье стало целью 
м о е й  ж и з н и ,  п о э т о м у 
и  с е р д ц е ,  и  т е л о  м о е 
исцелились 

В  с е н т я б р е  2 0 0 9  г о д а  я 
пришла в церковь Манмин в 
Осаке. Была десятая годовщина 
церкви,  и пастор Хи Сан Ли 
проводила собрание исцеления с 
платками. Приняв ее молитву, я 
немедленно исцелилась от боли 
в позвоночнике.

В  следующее  во скре с енье 
я  опять  пришла в  церковь  и 
молилась Богу о бракоразводном 
процессе с моим вторым мужем. 
Я не знала, что делать, просто 
молилась: «Боже, я все предаю 
Тебе.  Выведи мою семью на 
л у ч ш и й  п у т ь » .  П о с л е  э то го 
м н о г и е  п р о б л е м ы ,  п р е ж д е 
казавшиеся тупиковыми, стали 
разрешаться, и судебный процесс 
о разводе, который обещал быть 
долгим, быстро завершился. 

Боль в лодыжках была такой 
сильной, что трудно было ходить 
и дойти до церкви, я чувствовала 
головокружение и тошноту. Но и 
от всего этого я была исцелена, 
после того как стала посещать 
богослужения. А еще я предала 

Богу свои финансовые заботы: 
моя  квартира  была  продана 
за хорошую цену, а  я смогла 
приобрести новый дом в том 
районе, где мне хотелось. 

Я  с л у ш а л а  б о го с л у ж е н и е 
Центральной церкви «Манмин» 
через спутниковую трансляцию 
и  б л а г о д а р я  п р о п о в е д я м 
старшего пастора д-ра Джей 
Рока Ли осознала,  что такое 
настоящая  жизнь.  Я  раньше 
не знала, куда иду, но теперь 
я поняла, что если продолжу 
слушать Слово Божье, которое 
проповедует д-р Джей Рок Ли, 
и  следовать  ему,  то  каждый 
шаг в моей жизни будет шагом 
преуспевания. 

Я видела, как старший пастор 
Д ж е й  Р о к  Л и  п р и н и м а е т  в 
объятия и молится о каждой 
б е д н о й ,  о т в е р г н у т о й  и 
оставленной душе, о душах всех 
страдающих от болезней, потому 
что он на своем опыте испытал 
болезни и нищету, прежде чем 
встретил Бога. Он действительно 
желает, чтобы души избавились 
от болезней, боли и нищеты. Я 
была так благодарна Богу за то, 
что Он дал мне возможность 
встретить истинного пастыря, я 
полагаю, что смогу вверить ему 
всю свою жизнь и следовать за 
ним. 

Радость и благодарность 
переполняют данное Богом 
благословение 

Я  т а к  сч а с тл и ва ,  ч т о  Б о г 
управляет  всеми моментами 
м о е й  ж и з н и .  Я  уд и вл я л а с ь , 
почему мне выпало так много 
несчастий, и думала, что этим 
не счастьям  не  будет  конца , 
хотя и преодолевала их одно 
за другим. Я спрашивала себя: 
«В чем корень проблем? Что 
со мной не так?». Но не могла 
получить  ответ а .  Теперь  же 
с ко л ь  бл а год а р н а  я  з а  в с е ! 
В о зд а ю  бл а год а р е н и е  Б о г у, 
п отом у  ч то  в с т р е т и л а  Б о г а 
Живого благодаря тем, полным 
боли и трудностей, дням. 

На Библейских занятиях я 
услышала,  что  Го сподь е сть 
мой вечный жених. Как же это 
обрадовало и утешило меня! 
У меня совсем нет ни тревог, 
ни переживаний,  потому что 
Господь – жених мой. 

М о л ю с ь ,  ч т о б ы  в о з д а т ь 
з а  м и л о с т ь  Б ож ь ю ,  и  ж и ву 
с ч а с т л и в о й  и  р а д о с т н о й 
жизнью.  Я  благодарна  Богу 
за  то,  что Он привел меня к 
истинной и счастливой жизни; я 
надеюсь стать истинным чадом 
Божьим и никогда не забывать 
сво ей  благодарно сти  за  Его 
милость.

Юрико Такеда и Юкико Еншу

Дьяконисса Юрико Такеда (церковь Манмин Осака, Япония)

«Любящий Господь исцелил 
меня от боли развода и дал 

радость в жизни!»

Пастор Джейкоб Ли 
(церковь Манмин Киншаса, 

Демократическая 
Республика Конго)

выступил со специальной лекцией: 
« В з р о с л ы е  с т вол о в ы е  к л е т к и  и 
терапия стволовыми клетками». В 
завершение успешно проведенной 
ко н ф е р е н ц и и  б ы л о  о бъ я в л е н о , 
что следующая, восьмая по счету, 
М е ж д у н а р о д н а я  х р и с т и а н с к а я 
медицинская конференция состоится 
в австралийском городе Брисбане в 
июне 2011 года. 

С е д ь м а я  к о н ф е р е н ц и я , 
состоявшаяся в Риме, вечном городе, 
где принял мученичество апостол 
Павел, была отмечена небывалыми 
случаями божественного исцеления 
и стала плодом третьей ступени в 
истории  служения  Цент ра льной 
церкви «Манмин».

Многие  врачи говорили:  «Эта 
конференция прошла с  большим 
успехом и на более высоком уровне. 
Случаи божественного исцеления и 
выступления участников безусловно 
подтверждали существование силы 
Живого Бога».

В частности, участникам были 
п р е д л о ж е н ы  п е р е в е д е н н ы е  н а 
итальянский язык книги д-ра Джей 
Ро ка  Л и  –  т а к и е ,  ка к  « С л о во  о 
Кресте», «Небеса» (I и II), «Ад» и 
«Бог Целитель», которые коснулись 
с е р д е ц  м н о г и х  и т а л ь я н с к и х 
врачей, жаждавших Слова Жизни. 
Выступления хора «Звук Света» и 
солистки дьякониссы Ми Хи Чан, 
ч л е н о в  ком и т е т а  п р о с л а вл е н и я 
Цент ра льной  церкви  «Манмин» 
были встречены аплодисментами. 
Конференцию освещали репортеры 
из  разных стран и,  в  частно сти, 
телевизионной компании «ТБН – 
Европа ТВ».

болезни женщины,  у  которой на 
девятнадцатой неделе беременности 
произошел разрыв амниона,  что 
должно было привести к выкидышу 
или преждевременным родам, но 
по молитве она в положенное время 
легко родила здорового ребенка. 
Случаи Божественного исцеления 
от  детских болезней представил 
хирург-педиатр д-р Чезаре Гинелли 
из больницы при университете Пармы 
в Италии, а д-р Фидель Фернандез, 
патолог с Филиппин, рассказал об 
исцелении пациента от рака желудка. 

Д в а  с л у ч а я  –  и с ц е л е н и е  о т 
олигогидрамниона и рака желудка 
–  и м е л и  м е с т о  п о с л е  м о л и т в ы 
д -ра  Джей  Рока  Ли ,  о снователя 
и  п р е д с е д а т е л я  С о в е т а  В С ВХ , 
с т а р ш е го  п а с то р а  Ц е н т ра л ь н о й 
церкви «Манмин». Представленные 
истории болезни и их божественное 
исцеление  еще раз  подтвердили 
силу  Живого  Бога .  Д-р  Роберто 
Фернандез Вина, пионер в области 
исследований лечения сердечных 
з а б о л е в а н и й  ч е р е з  с т в о л о в ы е 
клетки ,  диабет а  второго  типа  и 
серьезных легочных расстройств, 

VII Международная христианская 
м е д и ц и н с к а я  к о н ф е р е н ц и я , 
состоявшаяся 21-го и 22 мая 2010 
год а  в  Р и м е ,  в  ко н ф е р е н ц - з а л е 
о т е л я  « Ш е р ат о н » ,  п р о ш л а  п од 
эгидой Всемирной сети  врачей-
христиан (ВСВХ). На VII ежегодную 
конференцию приехали 270 врачей 
и медицинских работников из 40 
стран, в частности из США, России, 
В е л и к о б р и т а н и и ,  А в с т р а л и и , 
Бразилии, Уганды и Индии.

Оргкомитет конференции, после 
тщательного анализа и изучения 
м н о г о ч и с л е н н ы х  р е з у л ь т а т о в 
деяний силы Божьей, отобрал семь 
случаев божественного исцеления 
и  п р едс т а в и л  с о от ве т с т ву ю щ и е 
медицинские данные. Аудитория 
с о п р о в ож д а л а  ап л од и с м е н т а м и 
сообщения, сделанные на основании 
четырех историй болезни: д-р Чонси 
Крэндолл, кардиолог из клиники 
кардиоваскулярных болезней города 
Палм-Бич (Флорида, США), рассказал 
о случае возвращения пациента к 
жизни после инфаркта миокарда; 
акушер-гинеколог д-р Тех Мии Лии 
из Малайзии представил историю 

Миссионерская поездка УМЦМ в Казахстан 
С  2 0 - г о  п о  3 1  м а я  У ч е б н ы й 

м и с с и о н е р с к и й  ц е н т р  М а н м и н 
(УМЦМ), под руководством президента 
центра пастора Деборы Ли, осуществил 
двадцатую миссионерскую поездку 
в Казахстан. Пастор Ли и тридцать 
студентов посетили семь церквей. 
В ходе визитов они рассказывали 
о служении Центральной церкви 

«Манмин», провозглашали слово о 
кресте, свидетельства на английском 
и русском языках; к тому же члены 
г р у п п ы  м и с с и о н е р о в  п о к а з а л и 
корейский национальный танец с 
веерами и исполнили различные 
христианские танцы. Сейчас УМЦМ 
проводит  набор  участников  для 
двадцать первой поездки.

21-го и 22 мая 2010 года VII Международная христианская медицинская конференция на тему «Духовность и медицина» прошла в конференц-зале отеля «Шератон» в Риме (Италия).

Слева направо: д-р Роберто Фернандез Вина, один из первых исследователей 
возможностей лечения на основе взрослых стволовых клеток; д-р Чонси 

Крэндолл, врач кардиоваскулярной медицины из кардиоваскулярной клиники 
Палм-Бич Гарденс; д-р Чезаре Гинелли, педиатр больницы университета 

Парма в Италии и д-р Фидель Фернандез, патолог с Филиппин

В с е м и р н а я  с е т ь  в р а ч е й -
христиан (ВСВХ). Всемирная 
с е т ь  в р а ч е й - х р и с т и а н 
( В С В Х )  –  м е ж д у н а р о д н а я 
и  м е ж д е н о м и н а ц и о н н а я 
организация. В нее входят врачи-
христиане со всего мира. Она 
была основана с целью сбора и 
анализа случаев Божественного 
исцеления, проис ходящих  по 
всему  миру, подтверж дающих 

существование Живого Бога и 
достоверность Библии, а также 
д ля  д у ховного  пробу ж дения 
врачей и ученых мира. Ежегодные 
Меж дународные христианские 
м е д иц ин с к и е  к о н ф е р е нц ии 
проходили в индийском городе 
Ч е нн а е ,  в  г о р о д е  С е б у  н а 
Филиппинах, в  Майами (США), 
Тронхейме  (Норвегия),  Киеве 
(Украина) и Риме (Италия).

Оргкомитет VII Международной христианской медицинской конференции с 
представителями прессы и журналистами

Выступление дьякониссы Ми Хи Чан и группы «Звук Света»

Достоверность Библии 
подтверждена медициной! 

На VII Международной христианской медицинской конференции 
в Риме собрались 270 делегатов из 40 стран
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Люди испытывают не только 
радости и счастье,  но также 
с ко р б и  и  б о л ь .  Н е ко т о р ы е 
с т р а д а ю т  о т  б о л е з н е й , 
ф и н а н с о в ы х  т р у д н о с т е й , 
п р о б л е м  д о м а  и  в  ш ко л е . 
Д р у г и е  в н е ш н е  к а ж у т с я 
беспроблемными, но страдают 
от конфликтов и разногласий 
между родителями и детьми, 
супругами  или  родителями 
супругов. Все эти проблемы, 
однако,  могут быть решены 
верой в Бога, для Которого, как 
написано в Библии, нет ничего 
невозможного. 

С и л о й  Б о г а  -  Т в о р ц а 
в с е й  В с е л е н н о й  -  м е рт в ы е 
воскресают, слепые прозревают, 
немые начинают говорить, те, 
кто прежде не могли двигаться, 
выздоравливают и начинают 
хо д и т ь ,  л юд и  и с ц е л я ю т с я 
о т  в с е х  в и д о в  б о л е з н е й , 
считающихся неизлечимыми. 
Что делать, чтобы испытывать 
на себе всемогущую силу Бога 
и вести успешную жизнь по 
вере? 

1. «Если что можешь...» 
В  Е в а н г е л и и  о т  М а р к а , 

9 : 1 4 - 2 3 ,  о п и с а н а  б е с е д а 
между Иисусом и отцом, сын 
которого был одержим злым 
духом,  превратившим его  в 
гл у хо н е м о го ,  и  ко т о р ы й  к 
тому же страдал эпилепсией. 
Отец жил, не имея надежды, 

тревожась и страдая за сына. 
О д н а ж д ы  о н  о б р е л 

надежду, потому что услышал 
о  ч у д е с а х ,  с о т в о р е н н ы х 
И и с у с ом ,  –  о  в о с к р е с е н и и 
мертвых, исцелении людей от 
различных болезней и немощей, 
возвращении зрения слепым. 
Ожидая, что Иисус исцелит и 
его сына, отец пришел к Нему, 
с надеждой говоря : «Если что 
можешь, сжалься над нами и 
помоги нам!». 

И и с у с  у п р е к н у л  о т ц а  в 
неверии, сказав: «Если сколько-
нибудь можешь веровать, все 
возможно верующему». Отец 
з н а л  о  м о щ н о м  с л у ж е н и и 
Иисуса и думал, а вдруг и его 
сын исцелится, но не верил в 
это от всего сердца. 

Если бы отец верил в то, что 
Иисус есть Сын Божий и Его 
всемогущей силе подвластно 
все, он бы не говорил: «Если 
что можешь, сжалься над нами 
и помоги нам». Невозможно 
угодить  Богу  или  получить 
о т в е т  о т  Н е г о  б е з  в е р ы . 
П о э т о м у  И и с у с  у п р е к н у л 
отца  в  ма ловерии  и ,  чтобы 
духовно пробудить его, сказал: 
«Если сколько-нибудь можешь 
веровать...» 

2. «...Все возможно 
    верующему» 
Что  нужно  делать ,  чтобы 

о б р е с т и  п о л н о т у  в е р ы  и 

получить ответы? 

 Во-первых, нужно разрушить 
стену греха, возведенную между 
Богом и нами. В Книге пророка 
Исаии, 59:1-2, говорится: «Вот, 
рука ГОСПОДА не сократилась 
на то, чтобы спасать, и ухо Его 
не отяжелело для того, чтобы 
слышать. Но беззакония ваши 
произвели разделение между 
вами и Богом вашим, и грехи 
ваши отвращают лице [Его] от 
вас, чтобы не слышать».

Если стена греха отделяет 
нас от Бога, то мы не можем 
ни получить ответов от Него, 
ни понять Его волю. А раз мы 
не можем повиноваться воле 
Божьей, то у нас нет ничего 
о б щ е г о  с  Н и м .  П о э т о м у, 
раскаявшись в грехах, нужно 
разрушить все  стены греха, 
от речься  от  своих пороков , 
сражаясь  с  ними вплоть  до 
пролития крови. Грехи нужно 
ненавидеть настолько, чтобы 
стать человеком, который не 
способен согрешить. Тогда у 
нас будет общение с Богом, и 
мы будем иметь совершенную 
веру. 

Во-вторых ,  нужно  искать 
воли Божьей. В Евангелии от 
Матфея,  22:37-38,  записано: 
« , , В о з л ю б и  Го с п о д а  Б о г а 
твоего  всем сердцем твоим 
и всею душею твоею, и всем 

разумением твоим”: сия есть 
первая и наибольшая заповедь», 
а  в  1 - м  п о с л а н и и  И о а н н а 
(5:3):  «Ибо это есть любовь 
к Богу, чтобы мы соблюдали 
заповеди Его; и заповеди Его не 
тяжки». Поэтому мы должны 
ясно различать волю Божью и 
отрекаться от всего, что нам 
нравится, если это противно 
Его  воле.  Мы должны быть 
с п о с о б н ы  и с п о л н я т ь  в о л ю 
Божью даже тогда, когда нам 
это не нравится. Если искренне, 
всем сердцем и всеми силами 
хотим познать  и  исполнить 
волю Божью, то Бог даст нам 
полноту веры. 

В - т р е т ь и х ,  м ы  д о л ж н ы 
л ю б и т ь  и  у г о ж д а т ь  Б о г у. 
П с а л о м ,  3 6 : 4 ,  г о в о р и т : 
«Утешайся  Го сподом,  и  Он 
и с п о л н и т  ж е л а н и е  с е р д ц а 
твоего» .  Нам нужно делать 
вс е  во  славу  Божью -  едим 
л и ,  п ь е м  л и  и л и  ч т о  и н о е 
д е л а е м  (1 - е  п о с л .  к 
Коринфянам, 10:31), и 
угождать Богу вплоть 
до самопожертвования. 
Т о г д а  м ы  м о ж е м 
получить веру, которая 
делает  невозможно е 
возможным.

О б р е т я  е е ,  м ы 
с м о ж е м  в е р и т ь  н е 
только в видимое, что 
кажется посильным и 

возможным для нас, но будем 
также верить и повиноваться 
невидимому - тому, что кажется 
невозможным. Полная вера даст 
нам возможность получить все, 
о чем мы просим, и прославить 
Бога. 

Дорогие братья и сестры во 
Христе,  Бог провозглашает: 
«Если сколько-нибудь можешь 
в е р о в а т ь ,  в с е  в о з м о ж н о 
верующему». Если это Слово 
Божье  укоренит ся  в  нашем 
сердце и нам будет дана полная 
вера, то любого рода проблемы 
могут быть разрешены. Поэтому 
нам на все следует смотреть с 
верой, не поддаваться никаким 
п л о т с к и м  п о м ы ш л е н и я м , 
н о  т е р п е л и в о  м о л и т ь с я  о 
получении ответа от Бога. Да 
будете вы угодны Богу своей 
полной верой и да прославите 
Его, быстро получив от Него 
ответ, во имя Господа Иисуса 
Христа я молюсь! 
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Старший пастор д-р Джей Рок Ли

А м е р и к а н с ко е  у п р а в л е н и е 
п о  с а н и т а р н о м у  н а д з о р у  з а 
каче ством пищевых продуктов 
и медикаментов (FDA), проведя 
дополнительное  те стирование , 
27 мая дало разрешение на ввоз в 
США сладкой воды Муана. В 2007 
году безопасность и качество воды 
были подтверждены результатами 
анализов на содержание минералов 
и тяжелых металлов, остаточных 
х и м и ч е с к и х  с о е д и н е н и й ,  н а 
основные типы раздражители кожи 
и токсины. В этот раз сладкая вода 
Муана прошла анализ на содержание 
питательных веществ и получила 
разрешение экспортироваться в 
США. После повторного анализа 
на содержание тяжелых металлов 
вода была признана совершенно 
безопасной. Сладкая вода Муана 
содержит  150  мг  ка льция ,  что 
является еще одним подтверждением 
ее качества. 

22-го  и  23  мая  пастор  Джон 
Ким провел платочные служения 
и с ц е л е н и я  в  го р н ы х  р а й о н а х 
индийского  Калимпонга ,  что  в 
Западной Бенгалии. 

Он представил фильм «Сила 
Божья» и прочитал проповеди: 
« З а ч е м  Б о г  п о с а д и л  д е р е в о 
познания добра и зла?», «Почему 
только  Иисус  являет ся  нашим 

Спасителем?» и «Бог Целитель». 
Когда  он молился  о  больных с 
платком, над которым помолился 
д - р  Д же й  Ро к  Л и ,  п р о и з о ш л и 
м н о г и е  д е л а  и с ц е л е н и я ,  и 
выздоровевшие  возда ли  хва лу 
Б о г у.  С о р о к  п я т ь  у ч а с т н и ко в 
богослужения изъявили желание 
стать студентами Международной 
семинарии Манмин (МСМ).

Тр и д ц а т о г о  м а я  у ч а с т н и к и 
молитвенных групп по святили 
с е б я  п р е д а н н о м у  с л у ж е н и ю 
Богу. Д-р Джей Рок Ли прочитал 
проповедь на тему «Послушание», 
основанную на 1-й книге Царств, 
1 5 : 2 2 ,  и  с к а з а л  с о б р а в ш и м с я 
следующее:  «Благодаря  вашим 
молитвам наша церковь имеет 9 
тысяч филиалов и ассоциированных 
ц е р к в е й  в о  в с е м  м и р е » .  О н 
также призвал участников стать 
духовными воинами, приносить 
молитвы и исполнять возложенные 
Б о г о м  о б я з а н н о с т и  в  т а к о й 
степени, чтобы это было угодно 
Б о г у.  П р и н о ш е н и я ,  к о т о р ы е 
они  пожертвова ли  Богу,  будут 
и с п ол ь зо ва н ы  д л я  п од гото в к и 
предстоящего крусейда в Эстонии.

Сладкая вода Муана 
отвечает требуемым 
стандартам качества 
для экспорта в США

Преданное служение 
участников молитвенных 

групп -2010

Платочные служения исцеления прошли в 
горных районах Индии 

Диаграмма пищевой 
ценности

Краткие новости 

Пастор Джон Ким и местные жители во время платочного служения исцеления

«Иисус сказал ему: если сколько-нибудь можешь веровать, 
все возможно верующему» (От Марка, 9:23). 

С Богом нет ничего 
невозможного! 

Двухтомная книга «Небеса» дает читателю ясное представление 
об Эдемском саде, в котором жил Адам, повествует о том, как будет 
происходить Суд Белого Престола, и почему Царство Небесное, в 
которое войдут спасенные верующие, делится на пять царств.

Книга «Семь церквей» рассказывает не только о семи церквях 
Малой Азии времен первых христиан – в Ефесе, Смирне, Пергаме, 
Фиатире, Сардисе, Филадельфии и Лаодикии, но и о всех церквях, 
которые были основаны в эру Святого Духа. Послания Господа к семи 
церквям, записанные в книге Откровения, стали преодолевающим время 
и пространство руководством для всех церквей, основанных во имя 
Господа.

«Бог желает, чтобы все люди обрели спасение. Но только 
имеющие истинную веру, сопровождаемую делами, смогут 
войти в Небесное Царство. Эта книга помогает нам отчетливее 
представить себе Небесное Царство» 

пастор Абрахам Винсент, 
президент «Arulvakku GCN TV»

«Послания к семи церквям – это страстный призыв Господа 
ко всем церквям и верующим. Я надеюсь, что все церкви на земле 
уподобятся церкви Филадельфии, получившей похвалу Господа» 

 
sys0691,

отзыв на книгу, оставленный в книжном центре «Кийобо» 

Эта книга - трогательное послание, пробудившее 
бесчисленное число душ от духовного сна. 

Путешествие веры и служение д-ра Джей Рока Ли ясно и честно 
изложены в двух частях этой книги. Эти две книги рассказывают 
о служении и приводят свидетельства д-ра Джей Рока Ли, 
встретившегося с Живым Богом на пороге смерти, силой Его 
исцелившегося от всех болезней и теперь совершающего служение 
с Богом, Который всегда с ним. 

«Очень сильное, вызывающее драматические переживания, 
свидетельство показывает, насколько круто меняется жизнь 
человека после встречи с Живым Богом, как это и произошло с 
д-ром Джей Роком Ли. В книге видно, какие плоды в духе и плоти 
приносит абсолютное послушание и жертвенное посвящение» 

преп. д-р Эстер Чан,
бывший президент Женского университета Сеула

«Моя жизнь, моя вера» (I и II ) 
Непрекращающаяся волна духовного вдохновения и 
благоухание истины Многие люди утверждают, что верят в Бога, но каждый по-

разному испытал на себе Божьи деяния. Эта книга помогает 
читателям понять, что такое истинная вера, как оценить меру своей 
веры и найти путь к наивысшей мере веры. 

«Благодаря этой книге, мы можем четко измерить меру веры, 
а также исследовать свои дела веры. Стандарт веры, изложенный 
в этой книге, совершенно отличается от расплывчатой концепции 
веры. Точное знание и дела веры очень помогают в христианской 
жизни»

старейшина д-р Сан Гыл Пак, 
президент юридического факультета 

университета Хван Ун

«Мера веры»
Ясное руководство к различным уровням веры 

Тот, кто исполнен духовной любви, полностью доверяет людям. Даже 
тогда, когда партнер не заслуживает доверия, человек, с духовной 
любовью, смотрит на него с верой. Но почему многие люди вступают 
в брак по любви, а потом предаются разврату? Потому что их любовь 
- не духовная. Эта книга сеет в сердце человека примеры духовной 
любви. 

«Книга учит во всех подробностях истинной любви, которую 
должны исполнять дети Божьи. Книга обязательна для прочтения 
сейчас, когда любовь охладевает, грехи захлестывают мир, а 
многие живут, полагая, будто плотская любовь – это все» 

kayo338,
отзыв на книгу, оставленный в книжном центре «Ён Пун»

«Любовь есть исполнение Закона»
Пятнадцать способов выразить любовь, которой учит нас Господь 

У мертвого уже не будет шанса вернуться к жизни, ему предстоит 
ответить за то, как он провел отпущенное ему время на земле. Это 
трогательное послание Божьей любви, призыв, обращенный ко многим 
с тем, чтобы они осознали ужас ада, покаялись, отвратились от своих 
грехов и обрели спасение. 

«Самое печальное в том, что некоторые исповедуют веру 
в Бога, но продолжают любить мир, совершают грехи, потому 
что не имеют ни надежды на Царство Небесное, ни страха перед 
адом”, - говорит д-р Джей Рок Ли. Книга «Ад» – это чудесный 
подарок Бога, ведущего человечество к спасению» 

Отзыв о книге на amazon.com

«Ад» Яркое описание ужасов и жестокости ада

«Небеса» (I и II ) 
Чудесный очерк о красоте жизни в Небесном Царстве
 

«Семь церквей» Веха в строительстве идеальной церкви 

«,,Слово о Кресте”  – это книга для укрепления христиан в вере. С удивительной проницательностью 
она объясняет изначальную сущность человека, его грехопадение и предупреждает читателя о том, что 
близятся Суд и наказание для неверующих. Книги д-ра Джей Рока Ли строго следуют Библейскому 
учению и дают пояснения к Евангелию Христа» Evangelical Press Association

Как Бог сотворил первого человека? 
Зачем Бог посадил дерево познания добра и зла?
Зачем любящий Бог был вынужден сотворить ад? 
Познание тайны креста дает ясное объяснение смысла жизни.

Почему Иисус является нашим единственным Спасителем? 

«Слово о К ресте», 
автор д-р Джей Рок Ли 

Книги, которые 
следует прочесть 

христианам, 
доступны на 
 17-ти языках
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